
Pièces 6 Pièces

Superficie 201 m²

Référence 5138

Prix 1 200 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Roquefort  les  pins  :  belle  maison  provençale  nichée  dans  un  environnement

paisible à pied du centre ville. Cette magnifique maison offre un cadre idyllique, en

pleine nature, où règne une tranquillité absolue. De très bonne construction, cette

maison  est  très  agréable  à  vivre.  Une  partie  a  été  rénovée  avec  soin  et  la

climatisation  vient  d'être  placée.  Le  salon  en  double  réception  s'ouvre  sur  les

terrasses et la piscine. Le jardin est spacieux, verdoyant et arboré avec ses belles

pelouses et sa piscine chauffée équipée d'une nage à contre courant pour les plus

sportifs. On trouve quatre ...

Roquefort  les  Pins:  Charming  Provencal  house  nestled  in  peaceful  surroundings

This  magnificent  house  offers  an  idyllic  setting  in  the  heart  of  nature,  where

absolute tranquility reigns. With its excellent condition and carefully renovated part,

this property is a unique opportunity for lovers of Provencal houses. Main features:

4 spacious bedrooms to welcome your family and guests in the utmost comfort. An

office, ideal for working from home or creating a space dedicated to your passions.

A private swimming pool, perfect for cooling off on hot summer days and relaxing in

total privacy. A ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS
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